
Marani: “Estate condizionata dai ricorsi. Tutto questo non fa bene al calcio”

Descrizione

Il presidente della Lega Pro, Matteo Marani, ha parlato ai microfoni di Antenna Sud del quasi certo
rinvio dell’inizio del campionato di Serie C dovuto a quanto sta accadendo nelle aule di tribunale e ai
tanti ricorsi che vedono attualmente Reggina e Lecco escluse dalla B. “È un’estate condizionata da 
questi ricorsi e di vicende più processuali che sportive, purtroppo in questi anni ci siamo abituati. Non 
fa bene al calcio. Dispiace perché in questa stagione la Serie C ha avuto meno problematiche rispetto 
al passato, ma è coinvolta di riflesso. C’è un clima comunque di grande responsabilità e la volontà è 
quella di provare a trovare una linea comune, come abbiamo sempre fatto”. Nei prossimi giorni il
consiglio direttivo della Lega Pro si riunirà per decidere come muoversi in attesa dell’esito dei ricorsi.
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